

Tout en douceur



Les récipiendaires de la section d'Orbe présents soit: Maxime Mancini, Catherine Favre et Réane Baltensberger.

L'assemblée générale de l'Association Cantonale Vaudoise des Samaritains se tenait au Casino d'Orbe, samedi dernier. Sous la présidence de Jean-Daniel Duruz, elle a procédé à quelques modifications de ses statuts, abolissant notamment la commission de gestion puisque les comptes seront désormais contrôlés par des représentants de différentes sections vaudoises, sous la responsabilité du Comité Central du canton. Elle a également nommé un nouveau membre du comité en la personne de Jean-Luc Ménétrety (région de Nyon).

Urbigènes honorés

Monika Dussong, présidente de l'Alliance Suisse des Samaritains, a relevé que de nombreux changements

interviennent au niveau de la formation. L'ancienne conseillère d'Etat neuchâteloise a souligné avec plaisir que près de 100 000 personnes ont suivi les cours de premiers secours que cela soit pour l'obtention du permis de conduire, de l'accompagnement de la petite enfance ou dans le cadre des entreprises. Enfin, la médaille Henri Dunant, qui récompense un membre pour 25 ans d'activité ou un «comitard» pour 15 ans de présence, a été décernée à 17 délégués dont 5 de la section d'Orbe soit: Réane Baltensberger, Catherine Favre, Renée Dizerens, Marc-René Christen et Maxime Mancini.